



**SAMBUTAN PJ. BUPATI BULELENG
TANDA TANGAN BERITA ACARA
PMK3I DI KABUPATEN BULELENG
21 JULI 2023**

Yang Terhormat :

- Direktur Infrastruktur Ekonomi Kreatif Kementerian Pariwisata dan Ekonomi Kreatif/Badan Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia,

Yang Saya Hormati:

- Sekretaris Daerah Kabupaten Buleleng,
- Asisten Perekonomian dan Pembangunan Setda Kabupaten Buleleng,
- Pimpinan OPD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Buleleng,
- Ketua Asosiasi-Asosiasi di Kabupaten Buleleng
- Para Aktor Ekonomi Kreatif yang terdiri dari Akademisi, Bisnis, Pemerintah, Komunitas dan Media,
- Para Undangan serta rekan-rekan media baik media cetak maupun media elektronik yang saya banggakan.

**Om Swastyastu,
Assalamuallaikum Wr. Wb.,
Salam Sejahtera Bagi Kita Semua,
Salom,
Namo Budaya,
Salam Kebajikan,
Salam Kreatif.**

Puji syukur kita panjatkan kehadapan Ida Sang Hyang Widhi Wasa /Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat rahmat dan karunia-Nya kita dapat berkumpul disini dalam rangka **“Penandatanganan Berita Acara Penilaian Mandiri Kabupaten Kota Kreatif Indonesia (PMK3I) Kabupaten Buleleng”**, pada pagi yang berbahagia ini.

Bapak Direktur dan Undangan yang saya hormati,

Buleleng merupakan *First Capital City Of Bali* dan juga merupakan kota perdagangan pada masanya. Perekonomian pada awal berdirinya Provinsi Bali dimulai dari Kabupaten Buleleng ini, sehingga tidaklah salah jika kita menyebutkan bahwa Kabupaten Buleleng merupakan

awal dari perkembangan perekonomian Bali. Perkembangan ekonomi kreatif di Bali dimulai pada awal tahun 2013 seiring dengan perkembangan ekonomi kreatif nasional. Pada saat itu Kabupaten Buleleng belum secara optimal mengembangkan ekonomi kreatif di Kabupaten Buleleng, bahkan pemerintah pun mencari format terbaik dalam mengembangkan sub sektor ekonomi kreatif di Indonesia. Seiring dengan perkembangan ekonomi kreatif, Kabupaten Buleleng pun mulai mengembangkan dan menata ekonomi kreatif secara pelan-pelan. Buleleng mengawali dengan membuat Master Plan Pengembangan Ekonomi Kreatif Kabupaten Buleleng Tahun 2017-2022.

Pengembangan Ekonomi Kreatif yang sudah siap dilaksanakan ternyata terbentur dengan adanya Pandemic Covid 19 yang menyebabkan banyak perubahan pada posting anggaran dan juga prioritas terhadap kesehatan. Disisi lain ekonomi kreatif ternyata menjadi *Pandemic Winner* artinya adalah pemenang dalam kondisi Pandemic Covid 19. Ekonomi Kreatif

menyelamatkan perekonomian Bali dari keterpurukan pandemic. Oleh karena itu kedepan nanti ekonomi kreatif adalah bagian yang tidak terpisahkan dari tulang punggung ekonomi Bali dan Buleleng. Buleleng akan dikenal sebagai daerah produksi ekonomi kreatif karena sumber daya alam dan budaya yang dimiliki. Disisi lain, perkembangan digital adalah satu kesatuan dari ekonomi kreatif itu sendiri. Oleh karena itu pemanfaatan teknologi pada pengembangan ekonomi kreatif harus menjadi satu kesatuan.

Bapak Direktur dan undangan yang saya banggakan,

Kabupaten Buleleng menerima surat untuk dilakukannya Penilaian Mandiri Kabupaten Kota Kreatif Indonesia adalah sebuah keuntungan dikarenakan konon kabarnya sangat banyak kabupaten kota yang belum disetujui untuk melaksanakan PMK3I ini. Kami berupaya dengan seluruh pontensi ekonomi kreatif yang kami miliki. Setelah pelaksanaan proses uji petik pada tanggal 18 dan 19 juli 2023 di hampir 24 titik lokasi pelaku ekonomi kreatif

atau UMKM Kreatif di Kabupaten Buleleng dan tentunya setelah melakukan diskusi kelompok terpumpun pada tanggal 20 Juli 2023 maka kami sangat mengharapkan gambaran dan hasil yang terang untuk kami jadikan sebagai panduan dalam pengembangan ekonomi kreatif kami kedepan nanti. Selain itu juga kesepakatan dan kesepakatan kita pada hari ini, kami harapkan bisa dilanjutkan tahun depan untuk Kabupaten Buleleng ditetapkan sebagai Kabupaten Kreatif Indonesia.

Bapak/Ibu yang berbahagia,

Saya menghaturkan terima kasih sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah berkontribusi pada kegiatan ini, terutama dari Tim PMK3I Kemenparekraf RI yang selalu memberikan arahan kepada Kabupaten Buleleng sehingga bisa mencapai seperti saat ini dan kami harapkan bahwa Kabupaten Buleleng tahun 2024 bisa ditetapkan sebagai Kabupaten Kreatif Indonesia.

Sekian dan terima kasih.

**Om Shanti Shanti Shanti Om,
Wassalamu'alaikum Wr. Wb,
Salam Sejahtera Untuk Kita Semua,
Salom,
Namo Budaya,
Salam Kebajikan,
Salam Kreatif**

Pj. Bupati Buleleng,

Ketut Lihadnyana